



Die Kampenwand im Haferfeld

Beitrag

Bei diesem Anblick kommt einem doch gleich das Ohrwurmlied „Ein Bett im Kornfeld“ von Jürgen Drews in den Sinn. Hierbei handelt es sich jedoch um ein Haferfeld, welches die eindrucksvollsten Wahrzeichen Aschaus zur Schau stellt. Rechts in dieser Aufnahme thront das mächtige Schloss Hohenaschau über dem Ort klein Empor. Zwischen den Haferährchen hindurch erscheint die doppeltürmige, katholische Pfarrkirche „Darstellung des Herrn“. Doch trotz der Pracht des reifen Haferfelds zieht das schroffe Massiv der Kampenwand alle Blicke auf sich. „Es ist Sommer“ so heißt es in dem Lied – doch die baldige Harferernt zeigt auf, wie fortgeschritten das Jahr bereits ist. Jetzt heißt es nochmal den Sommer in vollen Zügen zu genießen, bevor es dann im September in die bunte Jahreszeit übergeht.

Bericht und Foto: Herbert Reiter

BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG

1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie



1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau